

## Zürcher Pontoniere an der internationalen Ruderregatta Lauerzersee

**Am Wochenende vom 25. bis 27. April hat der Pontoniersportverein Zürich, kurz PSVZ, wie in den letzten 30 Jahren an der internationalen Ruderregatta in Lauerz seine Helferdienste angeboten.**

Während zwei Tagen waren fünf Schiedsrichterboote, eine Personenfähre, ein Reporterboot und ein Starterboot zu betreiben. Daher waren die ganze Zeit rund 20 Jungpontoniere und Aktive im Einsatz. Da das Wetter in diesem Jahr mehr feucht als trocken war, herrschte Grossandrang am Teekocher und im Helfertzelt. Die Zeit zwischen den einzelnen Einsätzen ging mit Jassen, der Zukunftsvorhersage mittels Jasskarten und anderen Aktivitäten wie im Flug vorbei.

### **Übernachtung in der Zivilschutzanlage**

Am Samstagabend steigt jeweils der kulinarische und gesellschaftliche Höhepunkt dieses Anlasses. Auf das vom Trainer offerierte Getränk folgten das obligate «Poulet im Körbli» und das Dessert. Nach einer kurzen Übernachtung in der örtlichen Zivilschutzanlage ging es am Sonntagmorgen in aller Frühe weiter. Durch den erstmaligen Einsatz der Katamarane konnte den Helfern auch das nasse Wetter am Sonntag nichts anhaben. Gute Kleidung und ein Sitz hoch über dem Wasser liess sie trocken und warm bleiben.

Die wenigen gefahrenen Rettungseinsätze sind alle glimpflich abgelaufen und die Regatta darf einmal mehr als voller Erfolg gewertet werden, insbesondere da beim Aufräumen alle tatkräftig mithalfen und in Rekordzeit die Regattastrecke zurückgebaut werden konnte. Müde, aber zufrieden mit dem Geleisteten wurde nach dem abschliessenden Abendessen der Heimweg angetreten.

### **Mädchen und Buben sind ab zehn Jahren willkommen**

Doch nach der Regatta ist vor der Regatta. Wie sich in den letzten Jahren zeigte, hat das jüngere Alter der Fahrer auf der Fähre Einfluss auf die gespendeten Trinkgelder. Wir suchen weiterhin Buben und Mädchen ab etwa zehn Jahren, welche diesen schönen Sport mit uns ausüben möchten. Ein Besuch lohnt sich allemal, und wenn es nur für ein paar eindruckliche Bootsfahrten auf der Limmat ist. Der PSVZ ist jeden Freitag ab 18.30 Uhr beim Hardeggsteg im Training anzutreffen.

Wer möchte, kann vorbeikommen oder holt sich Infos bei Corinne Jacquenet, Telefonnummer 076 336 10 03, oder bei Peter Keller, Telefon 078 688 08 44. Auf der Vereinswebsite [www.psvz.ch](http://www.psvz.ch) finden sich weitere Informationen.

*Eingesandt von Marcel Butz,  
Medienverantwortlicher PSVZ*